
02-Reunión Subcomisión de infraestructuras (SCI) 
Jueves 25 de mayo de 2023, mediante reunión virtual vía Zoom 

Orden del día: 

Punto único.- Comunicación de las conclusiones de la reunión con la Vicerrectora de 
Infraestructuras por parte de la Sra. Decana y la Secretaria de la Facultad. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Punto único.- Comunicación de las conclusiones de la reunión con la Vicerrectora 
de Infraestructuras por parte de la Sra. Decana y la Secretaria de la Facultad. 
La Sra. Decana informa a la SCI de que en reunión mantenida días antes con la Sra. 
Vicerrectora de Infraestructuras y parte del equipo del Vicerrectorado, a la que asistió 
acompañada de la Secretaria de la Facultad, se le comunicó que desde el 
Vicerrectorado de Infraestructuras no contemplaban la posibilidad de transferir parte del 
dinero de la partida de infraestructuras propias (1.190.002 €) para inversión en 
Inventariable, tal y como la SCI sugirió en la reunión anterior. 

Ante esta situación, los miembros de la SCI debaten sobre qué posición adoptar. Una 
mayoría está en contra de renunciar a la adquisición de material propuesta en la reunión 

Asistentes: 

Comisión Infraestructuras 

Carmen Robles Moreno      ☒ 
Juana María Ortiz Sánchez      ☒ 
María Teresa Prieto Sánchez      ☐ 
Joaquina Montilla Herrador      ☒ 
Pilar Almela Rojo       ☒ 
Juan Manuel Moreno Ayuso      ☒ 
Andrea López Lison       ☐ 
Raquel María Pina Ballesta      ☐ 
María José López Hernández      ☒ 

Departamentos: 

1. Fisiología: Mª Clara Ortiz Ruiz     ☒ 
2. Inglés: Alejandro Camacho       ☐ 
3. Estomatología, RX y Dermatología: Miguel Alcaraz Baños 

(*suplente: Ramón Valerdi)    ☒ 
4. Farmacología: Javier Navarro Zaragoza    ☒ 
5. Anatomía Humana: Faustino Marín San Leandro   ☒ 
6. Biología Cel. Histología: Emma Martínez Alonso   ☒ 
7. Oftalmología, Anatomía P. y Otorrino: Enrique Poblet Martínez ☒ 
8. Medicina: Gracia Adánez Martínez     ☒ 
9. C. Socio-Sanitarias: Eduardo Osuna 

(*suplente: Diana Hernández)    ☒ 
10. Cirugía: Francisco Sánchez Bueno     ☒ 
11. Bioquímica y B M-B: Mª Concepción Olivares Sánchez  ☒ 
12. Genética y Microbiología: Genoveva Yagüe Guirao   ☒ 
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previa, puesto que considera que es necesario renovar y completar el material destinado 
a las prácticas de los estudiantes de Medicina para asegurar una docencia de calidad. 

La Sra. Decana propone revisar las solicitudes de cada Depto. para ajustarnos al 
máximo, incluso intentando favorecer a aquellos departamentos que tienen más 
docencia práctica y requieren material nuevo con urgencia. Se acuerda que cada 
miembro de la SCI lo consulte a los correspondientes Consejos de Deptos.  

También se decide no aceptar la propuesta de la Vicerrectora de Infraestructuras sin 
antes solicitarles un presupuesto para el edificio que construirían con ese dinero, qué 
incluiría y si el Rectorado contribuiría con parte de lo presupuestado, además de 
insistirles en la necesidad de ampliar el presupuesto de inventariable. 

Se concluye que para inventariable se necesita 280.000 euros destinado a los 
departamentos con docencia práctica en el Grado, 30.000 de gastos de inventariable e 
infraestructuras que surjan de manera imprevista en la Facultad, y el resto hasta 
1.310.000 € (es decir, 1.000.000 €), para las infraestructuras necesarias que se 
indicaron en la anterior reunión: 2 aulas de habilidades, 2 de informática y una sala de 
juntas de capacidad de unos 200 asistentes. El Prof. Moreno insiste en que esta SCI no 
debería fijar una cantidad límite para el gasto en inventariable, puesto que la Junta de 
Facultad había autorizado a esta Subcomisión a gestionar el presupuesto como le 
pareciese conveniente, sin establecer ninguna limitación por partidas. 

La Sra. Decana se compromete a llevar esta propuesta al Vicerrectorado. 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 18.00 h del 25 de mayo de 2023. 

 

 

 

Fdo. D.ª Mª Concepción Olivares Sánchez  VºBº. D.ª Carmen Robles Moreno 
Secretaria de la SCI     Decana de la Facultad de Medicina 

F
irm

an
te

: M
A

R
IA

 C
O

N
C

E
P

C
IO

N
 O

LI
V

A
R

E
S

 S
A

N
C

H
E

Z
;  

  F
ec

ha
-h

or
a:

 0
7/

07
/2

02
3 

09
:4

9:
47

;  
  E

m
is

or
 d

el
 c

er
tif

ic
ad

o:
 C

N
=

A
C

 F
N

M
T

 U
su

ar
io

s,
O

U
=

C
er

es
,O

=
F

N
M

T
-R

C
M

,C
=

E
S

;

Código seguro de verificación: RUxFMmxe-LzcBHBwc-BXCHRC6C-EoIgmAsP COPIA ELECTRÓNICA - Página 2 de 2

Esta es una copia auténtica imprimible de un documento administrativo electrónico archivado por la Universidad de Murcia, según el artículo 27.3 c) de la Ley 39/2015, de 1 de
octubre. Su autenticidad puede ser contrastada a través de la siguiente dirección: https://sede.um.es/validador/

https://sede.um.es/sede/validador/validaDocumento?csv=RUxFMmxeLzcBHBwcBXCHRC6CEoIgmAsP

		2023-07-07T09:50:10+0200
	SERVICIO DE COPIADO AUTENTICO DE DOCUMENTOS d93dad015e0bc95d2a72c5bd0ddffdebe6bc2c3e
	La Universidad de Murcia certifica la integridad y autenticidad de este documento electrónico


	

		2023-07-18T16:55:25+0200
	ROBLES MORENO CARMEN - 22450237Y




